

saura bien les récompenser, des sacrifices qu'ils s'imposent pour contribuer à l'honneur de son culte.

Le Messenger de Sainte Anne, nous le constatons avec bonheur, atteint son but, il fait aimer davantage la glorieuse mère de la Vierge Marie. " Vous ne sauriez imaginer au juste, nous écrit un curé, combien votre " Messenger " est un engin puissant pour propager la dévotion envers notre grande Thaumaturge du Canada."

La dévotion à sainte Anne gardera la foi des Canadiens comme elle a gardé jusqu'à nos jours celle des Bretons. Elle est comme un mur inébranlable que Dieu oppose à l'invasion de l'impiété et de toutes les mauvaises doctrines que l'esprit du mal répand dans le monde.

Puisse-t-elle se propager de plus en plus !

Chaque numéro du *Messenger de Sainte Anne* sera revêtu à l'avenir de l'approbation de l'autorité diocésaine. C'est une garantie de plus pour nos lecteurs qui trouveront toujours dans le *Messenger* une lecture saine et agréable.

ooo

LES AMIS DE SAINTE ANNE.

*Saint Germain, patriarche de Constantinople,
VIII^e siècle, 715.*

Les traditions chrétiennes touchant les illustres parents de la sainte Vierge dont nous avons reproduit les magnifiques témoignages des Pères de l'Eglise grecque, n'étaient pas restées renfermées dans les monastères de la Palestine et à Jérusalem, les extraits suivants d'un patriarche de Constantinople vont nous les montrer aussi constantes dans la capitale de l'Orient.

Voici comment, dans son sermon sur la *présentation de la sainte Vierge au temple*, saint Germain,